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ATA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO DA ASSEMBLEIA DO 1 

DEPARTAMENTO DE DIREITO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS. No 2 

vigésimo sétimo dia do mês de setembro de dois mil e dezessete, às treze horas e quarenta 3 

minutos, na Sala de Aula do Departamento de Direito, sob presidência da professora Isabela 4 

Dias Neves, reuniram-se os membros da Assembleia do Departamento de Direito da 5 

Universidade Federal de Lavras. Presentes: Fernando Nogueira Martins Júnior, Isabela Dias 6 

Neves, Ricardo Augusto de Araújo Teixeira, Juraciara Vieira Cardoso, Leonardo Gomes 7 

Penteado Rosa, Luciana Fernandes Berlini, Fellipe Guerra David Reis, e Vinicius 8 

Nascimento Cerqueira. Presentes, ainda, os representantes técnico-administrativos Mateus 9 

Silva do Nascimento e Paulo Nascimento. Por fim, presentes as professoras substitutas Ana 10 

Luiza Campos, Bruna Ferreira e o professor substituto Rafael de Deus Garcia. Não houve 11 

presença de representantes discentes porque a eleição para os cargos mostrou-se infrutífera. 12 

Ausentes com justificativa: Pedro Ivo Ribeiro Diniz, Gustavo Seferian Scheffer Machado, 13 

Sílvia Helena Rigatto, Gustavo Pereira Leite Ribeiro, Gabriela Cristina Braga Navarro, 14 

Daniel Teixeira Silva, Bruno Henrique Gonçalves, Daniela Olímpio de Oliveira, Thaís 15 

Tenório Sêco, e  Fernanda Gomes e Souza Borges.  1. Pauta: 1. Aprovação das atas das 25ª, 16 

27ª, 28ª, 29ª, 30ª, 31ª e 32ª reuniões; 2. Pós Graduação em Direito; Assuntos gerais. 2. Isabela 17 

Dias Neves: participação de Saulo Moura, discente, na Assembleia. Aprovada por 18 

unanimidade. 3. Ponto 1 da pauta: 1. Aprovação das atas das 25ª, 27ª, 28ª, 29ª, 30ª, 31ª e 32ª 19 

reuniões. Aprovação da 25ª ata. Aprovada por unanimidade. Aprovação da 27ª ata. Aprovada 20 

por unanimidade. Aprovação da 28ª ata. Aprovada por unanimidade. Aprovação da 29ª ata. 21 

Alterações nas linhas 63, 80-1 e 95 do documento enviado pela Chefia. Aprovada por 22 

unanimidade. Aprovação da 30ª ata. Alterações nas linhas 8 e 12, 68-9, 120, 122, 135-6, 161, 23 

164, 166 e 168-9 do documento enviado pela Chefia. Aprovada por unanimidade. Aprovação 24 

da 31ª ata. Alterações nas linhas 10-11, 34, 40 do documento enviado pela Chefia. Vinícius 25 

Cerqueira entrou às 13hs55min. Aprovada por unanimidade. Aprovação da 32ª ata. 26 
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Alterações nas linhas 34 e 36 do documento enviado pela Chefia. Aprovada por 27 

unanimidade.  Retirada da ata da reunião do dia 20.09 porque  de rigor não houve 28 

Assembleia.Aprovada por unanimidade.  3. Ponto 2 da pauta: Isabela Dias Neves: pede à 29 

Professora Luciana Fernandes Berlini para expor a questão. Professora Luciana Berlini: 30 

relatou sobre os trabalhos da Comissão. Importância de doutores, de montagem de grupo de 31 

pesquisa, dentre outras questões. O prazo para submissão do projeto em 2017 é até 19/10, o  32 

que não é possível. Ricardo Augusto de Araújo Teixeira: pertinência do  tema da tecnologia à 33 

UFLA. Juraciara Vieira Cardoso: não seria adequado nos juntar aos grupos mais antigos? 34 

Luciana Berlini: é possível haver mais de um grupo. Fellipe Guerra David Reis: pedido passa 35 

pela PRPG. Elogio à pertinência e astúcia da Comissão na identificação do tema. Fernando 36 

Nogueira Martins Jr.: grande interesse no tema, sobretudo relativo às vulnerabilidades. 37 

Sugestões de excluir a expressão "inovações" para que tecnologias antigas sejam 38 

contempladas. Fellipe Guerra David Reis: relato sobre o pedido da UFJF. Luciana Berlini: 39 

diferentes aspectos da sustentabilidade permitem inclusão de outras questões. Leonardo 40 

Gomes Penteado Rosa: conversa com Gustavo Ribeiro, e possibilidade de recuperar 41 

interesses de pesquisa em grupos já existentes, como as dedicações de bioética. Luciana 42 

Berlini: importância de incluirmos temas de pesquisa já realizadas, inclusive porque há 43 

grupos tão antigos quanto o de Bioética. Juraciara Vieira Cardoso: poderíamos ter problema 44 

de novos grupos que já são trabalhados em grupos existentes. Fellipe Guerra David Reis: 45 

possibilidade de organizar os grupos de estudo. Isabela Dias Neves: três questões. 1. 46 

Interessados. Leonardo Gomes Penteado Rosa: interesse, embora seja difícil saber quando 47 

título de doutor será obtido. Fernando Nogueira, Luciana Berlini, Isabela Dias Neves, 48 

Ricardo Augusto de Araújo Teixeira e Juraciara Vieira Cardoso manifestaram interesse. 2. 49 

Área de concentração. Criação de grupo de pesquisa. 4. Prazo. Fellipe Guerra David Reis: 50 

formular nova comissão, já que prazo expirou. Luciana Berlini: sugestão de finalização da 51 

Comissão com sugestões dadas, e formação de nova. Leonardo Gomes Penteado Rosa: 52 
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sugestão de formação de nova Comissão com os interessados. Professores podem ser 53 

externos à UFLA? Luciana Berlini: pode haver. Comissão pensou em outros docentes da 54 

UFLA. Ricardo Augusto de Araújo Teixeira: Comissão pensou em docentes do DCC, que 55 

lide com tecnologia, ou DCH, que lide com metodologia. Juraciara Vieira Cardoso: 56 

disponibilidade do Bruno Camilloto, da UFOP, de conversar conosco a respeito da  formação 57 

de programa de pós. Discussão sobre colaboradores. 4. Assuntos gerais. 1. Representação 58 

discente. Apesar da abertura de dois editais, não houve inscritos. A professora Isabela 59 

ressaltou a necessidade de uma conscientização de todos quanto à importância de tal 60 

representatividade e pediu a colaboração. 2. Resposta do documento pela Assembleia 61 

Departamental à ADCON. Resposta da PROPLAG, com texto da ADCON, com indicação 62 

de que medidas sugeridas pelo DIR não são razoáveis. PROPLAG sugeriu aos irresignados 63 

procurar seus direitos na Justiça do Trabalho. 3. Comissão de Ensino Jurídico da OAB 64 

emitiu parecer favorável ao curso. Fellipe Guerra David Reis: elogio às professoras Isabela 65 

Dias Neves e Luciana Berlini pelo trabalho realizado na conquista desta aprovação já na 66 

primeira tentativa. 4. Importância da articulação das áreas, cujo prazo findou dia 67 

22/09/2017. Ricardo Augusto de Araújo Teixeira: pedido de manifestação de interesse por 68 

horários, se não respondido, faz Coordenação supor que horários estão adequados. Fellipe 69 

Guerra David Reis: sugestão de nova data: 20 de outubro de 2017. 4. Abertura de concursos 70 

para Direito Ambiental e Direito Constitucional em dedicação exclusiva com exigência de 71 

doutorado. Pedido de divulgação. 5. Ricardo Augusto de Araújo Teixeira: voluntários para 72 

aplicação de Exame de Qualificação. Vinícius Cerqueira voluntariou-se para o dia 21 de 73 

outubro. Deu-se por encerrada a assembleia às quatorze horas e cinquenta minutos. Eu, 74 

Leonardo Gomes Penteado Rosa, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, será 75 

assinada por mim e demais participantes.  76 


